

Enoria

Enoria est une application de gestion ecclésiale collaborative. Enoria se généralise dans les paroisses de France et facilite grandement la vie !

L'application est téléchargeable sur votre téléphone portable à partir du 2 février. Le père Hugues a créé une catégorie Bénévole il vous invite tous à vous inscrire, même si vous ne faites que soutenir moralement la paroisse !

Vous trouvez le lien grâce au QR code ci-contre.



Prière pour parvenir jusqu'au bout de l'exercice du Carême de Saint Basile le Grand (329-379)

« Seigneur tout-puissant, qui avez créé toutes choses selon votre Sagesse ; dans votre Providence ineffable et votre grande Bonté, Vous nous avez accordé ces saints jours pour que nous puissions purifier nos âmes et nos corps, nous tenir écartés des passions et espérer la Résurrection. À Votre serviteur Moïse, Vous avez donné après quarante jours les tables de la loi écrites de Votre main divine.

Faites, Seigneur, que nous combattions le bon combat et parvenions jusqu'au bout de l'exercice du Carême. Puissions-nous conserver intacte notre foi, anéantir nos ennemis invisibles et être vainqueurs de nos péchés, pour venir adorer Votre sainte Résurrection ! Car votre Nom sublime est béni et glorifié, Père, Fils et Saint-Esprit, maintenant, et toujours, et dans tous les siècles. Amen. »

ACCUEIL PAROISSIAL

Maison paroissiale 5, place de l'église 28630 SOURS

Uniquement le samedi de 10h à 12h

02.37.25.70.54 (répondeur) et paroisseepiphanie28@gmail.com

www.paroisseepiphanie28.com

Éditorial

Février 2026

Ce mois de février me parle de nombreuses manières.

Le lundi 2 : Fête de la présentation de Jésus au temple et la journée mondiale de la vie consacrée ;

le dimanche 8 : 34ème journée mondiale du malade ;

le mercredi 11 : les premières apparitions de la Vierge Marie à Lourdes à Ste Bernadette en 1858 ;

le jeudi 12 : ma naissance, je peux louer le Seigneur de m'avoir donné la vie ;

le mercredi 18 : le mercredi des cendres et l'entrée en carême ;

le dimanche 22 : Fête de la chaire de st Pierre, apôtre.

PARTAGEONS

1 - Sur le thème du 8 février - la journée des malades

La compassion du Samaritain : aimer en portant la souffrance de l'autre

Témoignages :

Je suis aide-soignante. Il y a 12 ans j'ai été très malade et le Seigneur m'a guérie, alors maintenant je veux dire aux personnes que je soigne qu'il y a toujours quelqu'un qui est à côté de nous, il y a une étoile qui brille derrière nous, nous ne sommes pas seuls, vivons dans l'espérance, oui je le crois.

Je suis médecin. En matière de foi, nous savons que c'est DIEU qui guérit, dans Esaïe 53.5 il est écrit "*Par ses meurtrissures nous sommes guéris*"

Quand il m'a été demandé de rédiger ces quelques lignes sur comment allier ma foi à mon métier de médecin, ces deux éléments me sont venus à l'esprit.

Travaillant auprès des personnes de plus de 75 ans au quotidien, je suis amenée à côtoyer des situations de fin de vie, d'isolement social, de perte d'autonomie....

J'ai trouvé dans l'adoration du Saint Sacrement la source où puiser des forces pour avancer et le lieu où déposer mes fardeaux. Poser sur les patients surtout vulnérables le même regard que le Christ pose sur moi m'aide à rester bienveillante.

Face à l'agressivité de plus en plus croissante dans le milieu hospitalier et la diminution des moyens, prier chaque matin, la louange, l'adoration au St sacrement et la messe du dimanche sont pour moi autant d'ancres sur lesquelles m'appuyer.

Je partage avec vous ces deux versets qui me portent :

“Le seigneur est ma lumière et mon salut, de qui aurais-je crainte, le Seigneur est le rempart de ma vie, devant qui tremblerai-je ” Psaume 26.1

“ Tes oreilles entendront derrière toi une parole : Voici le chemin, prends-le ! et cela, que tu ailles à droite ou à gauche. ” Esaïe 30.21

Grâce à ma foi, j'aborde la prise en charge des patients avec plus de confiance car je sais que c'est Dieu qui peut tout, je ne suis qu'un instrument entre ses mains.

Je porte la communion à domicile: porter la communion aux malades à leur domicile c'est un moyen de conserver une vie sociale pour eux, c'est un besoin. Recevoir le Christ est une force et ils sont en union avec la communauté.

Le groupe de prière : A Prunay depuis plusieurs années nous nous réunissons tous les mardis matin en l'église de Prunay le Gillon pour prier le chapelet pour les malades.

2 - Sur la tombola paroissiale.

Vous serez sollicités pour participer (au prix modique de 5€) dès le 8 février, date proche de la fête de Notre Dame de Lourdes.

Un petit rappel : les lots sont des pèlerinages à Lourdes avec le Pèlerinage diocésain du 17 au 22 août 2026.

La vente des billets se fera à la sortie des messes et à domicile par des personnes mandatées par la paroisse pour faire du porte à porte.

Union avec vous tous dans la prière

Chantal Genet

JOURS ET HORAIRES DES MESSES

Les **mercredis** - 18h à Sours — Les **samedis** - 9h à Sours

Les **dimanches** 10h30 à Sours

Messe des familles : 1^{er} dimanche de chaque mois
avec proposition d'un temps d'éveil à la foi

ADORATION

Les **mercredis** - 17h à Sours - **Sauf le 25 février.**

INFORMATIONS PAROISSIALES

Nos prières les ont accompagnés vers le Père :

Jacqueline MARIÉ (98ans) le 9 janvier, à Berchères les Pierres - Jean-Pierre CHEVÉ (87) le 12 janvier, à Prunay le Gillon - Serge DEBEAUCHE (77ans) le 13 janvier, à Berchères les Pierres - Christian MONCHÂTRE (78ans) le 14 janvier à Prunay le Gillon - Jean PICHOT (88 ans) le 23 janvier, à Prunay le Gillon - Lucette PERRIN (96 ans) le 23 janvier, à Sours - Denise LOISEAU (89 ans) le 29 janvier, à Sours - Jasmine SIMON (70 ans) le 30 janvier, à Sours.

Dates à retenir

Lundi 2 février - 18h00 à Sours : messe de la **Présentation de Jésus au Temple** (Chandeleur)

Mercredi 4 février - 20h00 -21h00 : réunion d'information pour les parents dont les enfants vont faire leur 1^{ère} communion

Dimanche 8 février - 10h00 : présentation de la foi chrétienne, à la maison paroissiale (avant la messe de 10h30) - Dimanche de la Santé

Mercredi 11 février - 16h00 : école de prière des petits (3 à 7 ans) à l'église de Sours

Jeudi 12 février : soirée prépa mariage avec la paroisse Sainte Marie des Peuples

Mercredi 18 février : Mercredi des Cendres, jour de jeûne et d'abstinence. Imposition des cendres lors de la messe de 18h00 à Sours.

Du 22 au 28 février : retraite des prêtres du diocèse : pas d'adoration, ni confessions ni messe le mercredi 25 février. Pas de messe de 9h00 le samedi 28 février.

Dimanche 1^{er} mars : messe des familles à 10h30 à Sours : éveil à la foi.

Chorale : les mardis 3 et 17 février, à 20h30, à la salle paroissiale. N'hésitez pas à nous rejoindre, ces répétitions sont ouvertes à tous ceux qui aiment chanter !